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ASSEMBLÉE NATIONALE
11ème législature

crèches et garderies
Question écrite n° 67041

Texte de la question

M. André Aschieri attire l'attention de Mme la ministre déléguée à la famille, à l'enfance et aux personnes
handicapées sur l'insuffisance du nombre de places dans les crèches des grandes agglomérations. C'est une
réalité dénoncée par les familles depuis plusieurs années mais aucun changement significatif n'est intervenu.
Cela a poussé de nombreuses familles à avoir recours à des travailleurs non déclarés. Tel est l'effet pervers du
manque de places ! C'est pourquoi il souhaite savoir si les efforts entrepris en la matière vont être poursuivis par
la suite.
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